

Rapport sur le 50^{ème} tournoi fédéral d'Olten (29.5. au 1.6. 2003)

Durant les jours autour de l'Ascension, l'hôtel Arte à Olten s'est retrouvé au centre de l'actualité des échecs sportifs. Ce sont 363 joueurs (parmi eux 4 Grand-Maîtres et 5 maîtres internationaux) qui se sont annoncés pour ce tournoi Fédéral de 4 jours, qui s'est déroulé dans le cadre du jubilé des 75 ans du club d'échecs d'Olten. C'est d'ailleurs la première fois que le tournoi fédéral se déroulait dans la ville au bord de l'Aar.

Le 50^{ème} tournoi fédéral s'est déroulé dans l'hôtel Arte doté d'infrastructures modernes. C'est l'organisateur OV BEOCHESS qui était responsable de l'organisation de ce tournoi, comme l'année précédente d'ailleurs. L'organisateur a été aidé par de nombreux aides provenant de la scène régionale, ainsi que du team de l'hôtel autour de son directeur Thomas Steidle.

Grâce à l'importante contribution personnelle d'Erwin Pfluger (BVB Bâle) de très beaux trophées ont pu être remis aux vainqueurs des différentes catégories lors de ce 50^{ème} tournoi fédéral également. En outre des médailles commémoratives ont été remises à tous les joueurs ayant réalisé plus de 50 % des points.

Les efforts des membres du comité d'organisation ont été récompensés par un afflux massif de participants. En tout ce sont 363 joueurs qui ont entamé ce tournoi de 4 jours. Les abandons par forfait ont été très limités cette année.

Pour la 2^{ème} fois après 1994, c'est le MF Markus Klauser qui est devenu champion fédéral lors de ce 50^{ème} tournoi fédéral d'Olten. En même temps le joueur de Belp âgé de 45 ans a remporté le tournoi principal I qui était ouvert aux joueurs étrangers, alors qu'il n'était que 8^{ème} sur la liste de départ. Klauser a totalisé 6 points sur 7 parties jouées, score qu'a également réalisé le GM moldave Nikola Mitkov.

Les autres vainqueurs de catégories sont : Peter Jost (Thoune/tournoi principal II), Theodor Schulthess (Kempraten/tournoi principal III), Ernst Marte (Dietikon/tournoi senior I) et Karl Wunderle (Riehen/tournoi senior II). Le chiffre de 363 participants représente par ailleurs un nouveau record de participation.

Pour des détails supplémentaires, je renvoie volontiers aux rapports qui ont été publiés dans la Revue Suisse d'Echecs ainsi que la page Internet de Beochess sous <http://www.beochess.ch>

Tournoi fédéral 2004 à Interlaken

Après 1986, le tournoi fédéral aura lieu pour la 2^{ème} fois à Interlaken dans l'hôtel Métropole et ce du 20 au 23 mai 2004. Les conditions de jeu seront à nouveau excellentes, de mêmes que les possibilités de logement.

Burgdorf, 3.11.2003/Robert Spörri